

Frauenchor Hohenhameln

Das Sangerjahr 2004 war fur den Frauenchor Hohenhameln ein ruhiges Jahr ohne groe Auftritte, aber es gab eine Reihe von Anlassen mit einem Standchen zu gratulieren. Im Februar hie es Alaaf und Helau und wir feierten ausgelassen Fastnacht im Dorfgemeinschaftshaus.

Unsere Chorleiterin Verena hat uns nach knapp einem Jahr am 17.08.04 wieder verlassen um in England weiter zu studieren. Lange waren wir aber nicht ohne Chorleiterin denn schon zwei Tage spater kam ein junger Mann, stellte sich vor und ist gleich geblieben und wird uns auf unser 30 jahriges Jubilaum vorbereiten. Vom 20. - 22. August nahmen wir an einem Singwochenende fur Frauen in der Heim- Volkshochschule Hermannsburg teil unter dem Motto „Frohlich soll mein Herze springen“. Das Seminar leitete unsere fruhere Chorleiterin Imke - Marie Badur und die Freude war auf beiden Seiten gro, dass wir wieder einmal miteinander singen konnten. Auer dem Frauenchor Hohenhameln nahmen Sangerinnen aus anderen Stadten Niedersachsens teil. Mit viel Spa sangen wir mehrstimmig Volks- und Wanderlieder sowie Kanons, auch das klassische Liedgut kam nicht zu kurz. Ein besonderer Hohepunkt war eine Wanderung durch die herrlich bluhende Heide und das gemutliche Beisammensein und Tanzen nach dem Abendessen. Am Sonntag gingen wir in die Kirche und nach dem Mittagessen hie es Abschiednehmen von zwei wunderschonen Tagen. Unsere jahrliche Herbstfete feierten wir

bei Pellkartoffeln und Hering. Im November ging es bei strahlendem Sonnenschein mit Gesang, guter Laune und einem mit Gluhwein und Happchen gut bestuckten Handwagen in die Feldmark zum Bosseln. Ein Hohepunkt in unserem Vereinsleben ist immer die Weihnachtsfeier, welche von dem jeweiligen Festausschuss liebevoll ausgerichtet wird zum besinnlichen Ausklang des Jahres.

